
Protokoll:  
 
Rm Zwiernik (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig erklärt, die Verwaltung stehe dem positiv 
gegenüber. Für das Jahr 2016 sei dies jedoch zu spät, da man sich bereits in der Vorbereitung des 
Haushaltes 2016 befinde. Die Verwaltung werde aber prüfen, ob die Einführung eines 
Doppelhaushaltes für die Jahre 2017/2018 möglich sei. Die Kämmerei wird hierzu eine Vorlage 
in den Haut- und Finanzausschuss einbringen, um dann im Stadtrat über die Einführung eines 
Doppelhaushaltes zu entscheiden.   
 


